



Alangasí, 28 de abril de 2020

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 021

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el **jueves 30 de abril de 2020 a las 11h30**, por la declaratoria de emergencia sanitaria será ONLINE con los miembros del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum:

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Proyecto de inversión en declaratoria de emergencia
4. Varios
5. Clausura

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ



ACTA SESION ORDINARIA 021 DEL 30 DE ABRIL DE 2020

A las 11h30 del jueves 30 de abril de 2020 se instala la sesión ordinaria 021 vía online, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la sesión.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Proyecto de inversión en declaratoria de emergencia.
4. Varios
5. Clausura

Constatamos el quorum presente

Abogada Nathaly Escaleras *presente*

Licenciado Henry Quimbiulco *presente*

Señor Washington Flores *presente*

Doctor Juan Mejía *presente*

Señora Cecilia Vallejo *presente*

Punto 1. Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día.

Abg. Nathaly Escaleras aprueba

Lic. Henry Quimbiulco aprueba

Dr. Juan Mejía aprueba

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Sr. Washington Flores aprueba

Punto 3. Proyecto de inversión en declaratoria de emergencia.



Abg. Nathaly Escaleras Solicita escuchar las propuestas de todos los vocales para así llegar a un consenso y tomar una decisión final, en ese sentido le da la palabra a la señora Cecilia Vallejo.

Sra. Cecilia Vallejo Comenta que la propuesta de ella es el asunto de huertos orgánicos, para poder trabajar entre las tres comunas, con gestiones con el Ministerio de Turismo y ganadería, no es mucha inversión la que se necesita, el asunto es sembrar en huertos orgánicos y lo que se necesita es las capacitaciones para poder realizarlo junto a un estudio de suelo.

Abg. Nathaly Escaleras le pregunta a la señora Cecilia Vallejo si tiene un presupuesto sobre este proyecto?

Sra. Cecilia Vallejo dice que no tiene un valor, ya que el asunto es hacerlo mediante gestiones con el Ministerio de agricultura y ganadería.

Sr. Washington Flores Piensa que hay que apoyar el tema de la agricultura mencionado por la señora Cecilia Vallejo; el tema de la empresa textil con el cual se daría trabajos a la gente de la parroquia, y finalmente para cerrar el círculo plantea en dónde y cómo se va a vender; en ese aspecto él estaba pensando en la coyuntura con la parte cultural para realizar ferias.

Dr. Juan Mejía piensa que antes de hacer la inversión en lo que es el tema de la agricultura, lo primero que se tiene que hacer es sacar una normativa para saber en dónde se va a consumir, no olvidemos que no sólo tienen las tres comunas sino también hay sectores amplios como San Francisco de Alahuma, Concepción, Lomas de la concepción, Angamarca B y todo lo que son las faldas del Ilaló, en esas partes se tiene mucho espacio verde, el que podría ser aprovechado por la misma gente; pero necesitan la capacitación respectiva y saber con cuánto espacio disponen.

Lic. Henry Quimbiulco comenta que se encuentra de acuerdo con lo dicho por el doctor Mejía porque para partir de algo se debe realizar un proyecto, en donde se tengan objetivos y metas por cumplir, deben también tener en cuenta los canastos que produce la parroquia para que puedan ser posicionados, otra cosa que desea meterse de lleno es en la venta de mascarillas, que tiene que hacerse con las costureras de ahí, menciona que es importante ya que se va a generar dinero para las personas de la parroquia, se debe definir bien qué proyecto se va a realizar y ese es su punto de vista en cuanto al asunto de los proyectos

Abg. Nathaly Escaleras comenta que todos tienen muy buenas ideas y demás, pero a todos recomienda que piensen bien en lo que legalmente se pueden hacer como GAD parroquial, en el tema específico que habló el licenciado Henry Quimbiulco sobre los canastos, menciona que se



podría crear una asociación, pero no puede ser dirigida a través del Gad parroquial, pueden ayudar a dirigirlos más no pueden ser los proveedores.

Menciona también, que se está realizando una recopilación de los emprendedores de los Canastos, que la gran mayoría de ellos son adultos mayores, con ese levantamiento de información, se está creando un producto en diferentes presentaciones muy útiles para entrar primero con el supermaxi. Es un proyecto que se encuentra en marcha y el objetivo es que sea replicado en todo Quito.

El tema de la parte cultural que hablaba el señor Washington Flores, es un sector que se encuentra realmente golpeado y que va a seguir golpeado ya que son personas que viven del día a día al igual que la gente de los canastos, recuerden que los eventos públicos no va a haber y por ende deben buscar otras alternativas, con base en eso menciona la presidenta que ha creado 2 formularios; 1 que es un registro cultural, y otro que es el registro de los emprendimientos con el objetivo de recopilar información y realizar el tema de difusión en la página web que se va a crear para poder brindar la ayuda necesaria para canalizar y difundir los proyectos.

En el tema de la agricultura piensa que, si no es la única, tal vez es la más importante herramienta con la que tal vez les va tocar sobrevivir si se lo puede decir de aquí a un buen tiempo, para eso es importante reunirse con las comunas, pero también con los líderes barriales, ya que también hay espacios tal como lo decía el Dr. Juan Mejía, pero es importante realizar un proyecto como todos lo han mencionado.

Con el tema de los \$10.000 que se tiene, se podría hacer la inversión de la mitad tal vez en la inversión de equipos de protección (bioseguridad) para el GAD Parroquial, y la segunda inversión que se puede hacer es continuar con el tema de desinfección, se lo está realizando por medio de gestiones, pero si les toca adquirir por ejemplo cabinas de desinfección, alfombras de desinfección etc, pues lo tendrán que hacer, piensa que esos son las inversiones más grandes que se debería gastar. En cuanto al tema de las mascarillas, les comenta que Textiles Padilla el día de hoy les acaban de donar 25 metros de tela para la elaboración de mascarillas, como les había informado, ese era un tema que la Presidenta lo había solicitado mediante oficio, y el día de hoy se realizó la entrega, por esa razón solicita a los vocales ponerse a trabajar en el sentido de que todos tienen algún listado o conocen a personas que son costureras, ver parámetros y medidas que necesitan, para así realizar el tema de la producción. Le pregunta también al encargado de asesoría jurídica si legalmente pueden realizar ese planteamiento que se ha hecho con los señores vocales.



Asesor: dice que de todo lo que se ha hablado es legal lo que quieren hacer, pero deben estar sujetos a una normativa porque como servidores públicos deben hacer lo que exactamente está escrito, en cuanto al tema de la asociación, el GAD Parroquial puede ayudar en el proceso de creación para que como asociación luego puedan tener recursos para un impulso en la producción. En cuanto al tema de la adquisición de equipos de protección para el personal menciona que no sólo es una obligación como servidores públicos o GAD Parroquial, sino es una obligación humana frente a la pandemia que se está atravesando.

Abg. Nathaly Escaleras pregunta al asesor si como GAD parroquial se podría hacer un tipo de asociación o simplemente con el tema de los emprendedores podrían tomar esta iniciativa para que ellos se agrupen?

Asesor: responde que deberían pensar más globalmente en qué hacer para que esos productores vendan sin intermediarios y que realmente su ganancia sea beneficiosa para ellos, en ese sentido les informa que más bien deberían ver un proyecto que generalice la producción, y no debería ir enfocado solo en una parte de la ciudadanía sino más bien que aborden una reactivación económica en general y no sólo en el campo agrícola.

Sr. Washington Flores dice los proyectos de agricultura, Textil y artesanal se vinculan directamente con cultura, y son proyectos de largo plazo con eso se cierra el círculo de la venta directa, y se podrá ejecutar en una feria. ¿Pregunta la presidenta sobre un censo o mecanismo para los artistas específicamente?

Abg. Nathaly Escaleras Responde que se trata de dos formularios tipo encuesta, el uno para emprendedores y otro para la parte cultural, con esto tener un conocimiento exacto de las personas de la parroquia, eso se arroja a través de un Excel con lo que se nos hace más fácil manejar esta información y poder saber directamente a qué grupos nos vamos a enfocar.

Asesor: Dice que en el tema de los artistas está bien apoyar la parte cultural, pero se deberá ver las formas de cómo hacerlo por lo que se encuentran prohibidas los eventos públicos. En cuanto al tema de las mascarillas, se debe analizar cuántas mascarillas salen, cuánto costaría la hechura o se podría entregar este material firmando un acuerdo a una de las personas que fabriquen, en el sentido en que nosotros les entregamos con el justificativo correspondiente y de ahí si tomar decisiones.

Lic. Henry Quimbiulco comenta que comparte las ideas con el asesor, y manifiesta que primero se debe hacer un proyecto piloto, en donde se debe socializar con las costureras y así analizar el costo-beneficio.



Gobierno Parroquial
ALANGASÍ

Dr. Juan Mejía Tiene la idea de proponerle a las costureras, de que por esta vez necesitamos la colaboración justamente para apoyar a la demás gente, y hacer que ellas nos confecciones gratuitamente para que sea distribuidas en la parroquia como se tenía previsto, y por otro lado pide sacar el proyecto para encaminar todas las ideas que hoy se han analizado.

Abg. Nathaly Escaleras menciona que si le gustaría tomarle la palabra al Lic. Henry Quimbiulco que fue una de las personas que propuso esa situación para que a través de una delegación pueda empezar ya hacer el tema de conexión con las personas que realizan las mascarillas y preguntarles sobre la producción de las mismas con los 25 metro de tela que fueron donados con Textiles Padilla. Dice también que el señor Alcalde ya lo ha mencionado y más o menos, que las actividades se mantendrán paralizadas hasta el 31 de mayo, para ello es necesario adquirir los equipo de protección para todo el personal del GAD y para ello desea preguntarles a todos si están de acuerdo o no.

Abg. Nathaly Escaleras de acuerdo

Lic. Henry Quimbiulco de acuerdo siempre y cuando sea algo bueno

Dr. Juan Mejía de acuerdo siempre y cuando no sean desechables

Sra. Cecilia Vallejo de acuerdo

Sr. Washington Flores de acuerdo

Abg. Nathaly Escaleras menciona que en el tema de adquisición del equipo de protección para todo el personal lo deben de hacer de una manera razonable y sobre todo responsable para realizar una buena inversión.

Sr. Washington Flores pregunta sobre el seguro que se tiene?

Abg. Nathaly Escaleras responde que si existe el seguro y es el que tienen los funcionarios públicos. Propone también elaborar un proyecto general que ayude obviamente a los sectores que se a descrito, el tema de emprendedores y los canastos, este fin de semana elaborar ya este proyecto enviando a los correos electrónicos los avances en Word para unificar todas las ideas y sacar uno solo, y con eso poder reunirse ya el día lunes, en ese sentido pregunta si todos están de acuerdo.

Abg. Nathaly Escaleras de acuerdo

Lic. Henry Quimbiulco de acuerdo

Dr. Juan Mejía de acuerdo

Sra. Cecilia Vallejo de acuerdo

Sr. Washington Flores de acuerdo



Gobierno Parroquial
ALANGASÍ

Punto 4. Varios

Abg. Nathaly Escaleras hace hincapié en dos cosas; primero sobre los informes de gestión de cada uno de los vocales, en el informe del Lic. Henry Quimbiulco solicita se envíe adjuntadas las fotografías en el mismo informe. Como segundo tema es darles a conocer de la donación de textiles Padillas, que se entregó 2 canecas de cloro, 2 canecas de amonio cuaternario, y 22 metros de tela antilfluida. Les comunica también que se ha solicitado al Municipio que exista una coordinación para la entrega de Kits alimenticios, porque se ha dado denuncias que la gente se estaba acumulando, además existió la entrega de 75 kits por parte de la Prefectura que se entregan el mismo día por ser productos perecibles. La siguiente semana se retomará el tema de desinfecciones. Finalmente estaba pendiente el asunto de la desinfección con los bomberos, el día lunes se les a comunicado se realizará la entrega del líquido final al GAD y esto se dará a los bomberos para la desinfección correspondiente de la Parroquia en horas de la madrugada.

Abg. Nathaly Escaleras pregunta al Lic. Henry Quimbiulco que pasó con el tema del yogurt? Ya que ese día fueron, pero no les entregaron y desea saber que pasó.

Lic. Henry Quimbiulco contesta que no les pudieron entregar porque habían entregado a otras personas, y que les van a dar 3000 yogosos, pero para la otra semana y en la camioneta no entra, él entregará al GAD 1000 fundas de yogosos. Y existe la posibilidad que le entreguen 100 kits alimenticios y le solicita a la presidenta que se le haga llegar el listado de 30 personas para hacerle llegar los kits y que también se encargará de repartir.

Sr. Washington Flores comenta que el día de ayer fue a retirar en la camioneta del GAD Parroquial 125 kits del Municipio y que ya fueron entregados con un listado del señor Luis Reina

Abg. Nathaly Escaleras finalmente les dice que se les va a enviar a los señores vocales las últimas resoluciones del COE y que este fin de semana se dediquen a realizar el proyecto que habían hablado.

Punto 5. Clausura

Queda clausurada la sesión siendo las 13h02.



Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GAPRA



Abg. Nathaly Jácome
SECRETARIA GAPRA